

Sucesión de imágenes

A esta sucesión de imágenes que nosotros la llamamos Miscelánea de actualidad, a veces uno no cree encontrarle la savia necesaria que despierte la curiosidad de nuestros lectores. Volver a los tópicos de siempre, da la impresión de que queremos que el lector se someta a lo que nosotros creemos de primerísima importancia y él, en cambio, habrá puesto la atención en otras cosas que las considerará primero. Quizá esto ocurra con lo que sigue.

Tanques

Que nadie se alarme. No son tanques para la guerra, que gracias a Dios en esta tierra bendita disfrutamos de una paz que muchos quisieran para sí. Son tanques de gasolina, o mejor todovía, puestos de gasolina. Todos hemos comprobado la estupenda mejora que en este sentido se ha operado en nuestra ciudad. Se dejó expedita la Rambla, del surtidor que existía en la misma, para que fuera a agruparse con sus compañeros y formar, así, un grupo magnífico allá en el final del Paseo del Generalísimo.

Nosotros queremos recordar, ahora, a uno de chiquitito, muy curioso, que durante un tiempo fué la preferencia de los fumadores. ¿Volverá a ofrecer sus servicios, también en la misma Rambla, como en anteriores ocasiones? No es que le vayamos a discutir que se traslade; de ninguna manera. Que estaba muy a tono con el tránsito de aquella vía urbana.

Pero no tenía que haberse retirado para aparecer solamente en cierta época del año. Sus servicios siempre serán bien agradecidos por todos, sin distinción de fumadores.

Y que no tema ser confundido por ningún coche de los llamados «Biscuter», pues éstos ya saben muy bien el camino para dirigirse a repostar.

El Jardinero español

Nuestra ciudad va a vivir unos días de verdadera actividad cinematográfica. El Paseo del Mar y quien sabe si alguna de nuestras calles serán el escenario natural de esta película que se llamará el Jardinero español. Pronto, estos mismos días, ya se habrá empezado su rodaje, puesto que todo el material, personal técnico y artístico están preparados para ponerse en movimiento a aquella voz tan consabida de: acción. Y puede que algún guizado se heche a perder, a causa de alguna escena amorosa de este jardinero que alguna espectadora no querrá dejar de admirar al natural, aunque de la ficción se trate.

Mal año le ha correspondido al Jardinero español, en desplegar sus actividades entre nuestras flores públicas. El invierno crudísimo, excepcional, que padecemos, dejó algún tanto mal parado el escenario. Pero como en la ficción del cinema todo es posible, sabemos que se ha hecho ya buen acopio de pintura verde quizá para dar vida a algunos árboles que quedaron desposeídos de color. No somos neófitos. Recordemos que en otra película se plantó una roca artificial en un lugar donde las naturales existen a montones, de todas formas y dimensiones. Pero al cine como al cine.

L.

Una máquina de lavar ropa para ser buena de verdad debe lavar sin dar vueltas a la ropa, que es cuando se estropea.

LA ÚNICA LAVADORA ESPAÑOLA CON ESTE SISTEMA ES LA

“Edesa”

construida según modelos «General Eléctric» y con certificado de la A. E. E.

Pida detalles y una demostración al Distribuidor

JUAN PUIG

Mn. j. Verdaguier 13

San Feliu de Guixols

DIETARIO

Ha fallecido el Rvdo. Pedro Pujol. Doctor en derecho. - Desde el día 3 del presente mes descansa en la paz del Señor, este virtuoso sacerdote e ilustre pedagogo que fué D. Pedro Pujol Rubio, doctor en Derecho, ex capellán de la Casa de la Misericordia y del Instituto Mental de Salt, y Defensor del Vínculo en la curia gerundense. Desde el año 1943, capellán del Colegio del Inmdo. Corazón de María de nuestra ciudad, y profesor de Religión y Latín en la desaparecida Academia de 2ª. enseñanza pasando después el Dr. Pujol al «Liceo Abad Sunyer», en el cual continuó su labor educativa hasta el año 1. 954.

En diciembre de dicho año 1. 954, fué objeto de un cálido homenaje por el Instituto de Estudios Guixolenses y claustro de profesores del «Liceo Abad Sunyer» en el transcurso del cual, y con asistencia de las primeras autoridades locales, le fué entregada una bella placa conmemorativa.

Ultimamente y en vista de su grave estado fué trasladado a Barcelona donde ha fallecido a la edad de 80 años.

Para el eterno descanso de su alma, tendrá lugar el próximo jueves día 12 a las 11 h. en la Iglesia Parroquial un Oficio Funeral Mayor, con especial asistencia del claustro de profesores y alumnado del «Liceo Abad Sunyer».

Testimoniamos nuestro pésame más sentido a sus familiares y les aseguramos nuestras pobres oraciones en sufragio de un alma que, por sus bondades gozará ya de seguro de la bienaventuranza de la vida eterna.

La Primera Comunión

El pasado Domingo, los niños y niñas celebraron en nuestra ciudad su Primera Comunión. Cincuenta y siete niños y cincuenta niñas se acercaron acompañadas de sus familiares a la Sagra-

da Mesa, para recibir en su inocente y puro corazón, al Dios Eucaristía.

La ceremonia que dió inicio a las 8'30 h. terminó a las 10 de la mañana sembrando por doquier la alegría a su paso, los nuevos comulgantes a los que les fué entregado un bello recordatorio por el Rdo. Sr. Párroco Arcipreste.

Del rodaje de

«Jardinero Español»

Han llegado ya a nuestra ciudad varios de los personajes que van a intervenir en el rodaje de la película «EL JARDINERO ESPAÑOL»

Gracias a la amabilidad de Miss. Jean Osborne, Jefe de Propaganda en el film, a la cual hemos sido presentados por un simpático madrileño, Tedy Villalba, vamos a darles a nuestros lectores los nombres de los principales artistas, junto al papel que los mismos representarán en la cinta.

«El Jardinero Español» está basada en una novela del gran escritor católico A. J. Cronin, autor de «Las llaves del Reino», Luckas Heller es el narrador; guión de Lesley Storm.

Será producida por Jhon Bryan, quién dirigió la última película de Gregory Peck titulada en lengua original «Purple Plain». Y el director es: Pihl Leacock.

El artista Dirk Bogarde, principal protagonista en el film, representa el papel de José, el Jardinero Michael Hordern, famoso actor shakespeareano, en el de Cónsul Inglés, John Whiteley, un muchacho de 11 años, en Nicolás, hijo del Cónsul.

Maureen Swanson, interpretará el papel de María, una joven española. Esta artista fué contrata por la Rank para la película «A town like Alice». Josephine Griffin, una bellísima joven rubia, tipo a lo Grace Kelly, figura también en el reparto junto con Cyril Cusack, famoso artista Irlandés, que interpretará a García. Ina de la